

平成22年3月24日 稲垣会長より

こんにちは

新年度四月から居宅部会は、「あい」の松井会長の新体制です。

皆様のご協力を頂いての部会運営になります。

新年度もよろしくご協力のほどお願い申し上げます。

新年度以降もメール配信のお手伝いをさせて頂く稲垣です。あわせてよろしくお願い致します。新年度も張り切ってまいりましょう！

さて、四月の最初の事業である花見交流会を開催します。

お時間を是非作って会場に足を運んでください。

居宅支援事業所のケアマネ職員さん、包括職員さんはもちろん、いつも事務所にいらっしゃる事務職員さん、市内の介護に関わる事業者さん従業員さん管理者さん全てが参加対象です。

なお土曜日ですので、家族の参加があった場合、家族は無料。

気楽に立ち寄りください。

ご参加お待ちしております。

今回は、新会長プロデュースで何かの肉による塩釜焼きと、旧会長のダンボール釜による適当ピザなどを事務局用意します。

参加費ワンコインと、自分の飲みたい物を握り締め会場へ是非！

(もちろん、寸志は大歓迎です！)

たくさんのご参加お待ちしております。

他の部会の部会長さまで、このメールを転送頂ければ幸いです。

ご協力お願いします。

介護保険サービス事業者協議会 居宅支援事業部会
株式会社 五月商店 介護支援部 稲垣光晴